



令和6年度体育大会

『Burn it up!!!』 ^{おれたち} ~今日の主役は東中生だ~

10月12日(土)、天候に恵まれ、体育大会が行われました。多くの保護者の方、地域の方にご来場いただきありがとうございました。東中生の若いエネルギーを感じていただけたでしょうか。練習から常に真剣に取り組む姿勢に、幾度も感心し、生徒たちの声に心が震えました。感謝と感動を伝えようとした生徒たちの心を感じていただけたと思います。



秋季市民スポーツ大会

| 部活名 | 日時、対戦相手など | 会場 |
|-----------|---------------------------------------------------------------------------------------|-----------------------------------|
| 軟式野球部 | 10/26(土) 9:00 1回戦 対:新川中 11/2(土) 9:00 3位決定戦 11:00 決勝 | 臨海グラウンド |
| ソフトボール部 | 10/26(土) 9:00 対:南中 | 碧南市立南中学校 |
| サッカー部 | 10/26(土) 9:00 対:中央中 11/2(土) 9:00 3位決定戦 10:30 決勝 | 碧南市立中央中学校 |
| ソフトテニス部 | 10/26(土) 8:00 男女個人戦 ※団体戦は、9/14(土)に、西三大会の予選を兼ねて行われました。 | 男子:臨海テニスコート 女子:港湾テニスコート |
| バレーボール部 | 10/26(土) 9:24 対:中央中 10:24 対:西端中 13:24 対:南中 14:24 対:新川中 | 碧南市立西端中学校 |
| バスケットボール部 | 10/26(土) 男子 10:10 対:新中 11:35 対:中中 12:45 対:南中 女子 9:20 対:南中 11:00 対:新中 12:45 対:中中 | 臨海体育館 13:55 対:西中 14:30 対:西中 |
| 卓球部 | 11/2(土) 9:00 団体戦 リーグ戦 ※個人戦は10/19(土)に行われました。 | 南部市民プラザ |
| 剣道部 | 10/26(土) 9:00 個人戦 トーナメント戦 個人戦終了後団体戦 リーグ戦 | 碧南市立東中学校 |
| 陸上部 | 10/27(日) 8:30 開会式 | 2号地グラウンド |

※衆議院選挙のため、当初の日程と一部変更となりました。

東中 topics

◎10/13 神有地区グランドゴルフボランティア

10/13(日)、体育大会の翌日、東中学校の運動場で神有地区グランドゴルフボランティアに多くの生徒が協力をしてくれました。グランドゴルフ大会の記録をお手伝いするボランティアでした。地域の方に教えてもらいながら、笑顔で活動することができました。



学校評価アンケートへのご協力ありがとうございました。

1 学期学校評価の一部を掲載します。詳しくは、ホームページをご覧ください。

○生徒アンケートより

教育活動に関することでは、「19 東中生は、生活目標「みそあじ」をよく守っていると思いますか。」の項目では、前回よりもさらにポイントが上がりました。生徒会執行部を中心として、生徒全体が「みそあじ」を意識した生活を心掛けている成果だと思います。

○保護者アンケートより

生徒に関することでは、前回のアンケート(R5.12 月実施)と比較して、「1 お子さんは、学校生活を楽しく過ごしている。」「2 お子さんは、授業が楽しくわかりやすいと言っている。」「3 お子さんは、生徒会行事や学校行事に積極的に参加している。」「6 お子さんは、家庭学習の習慣が身についている。」の各項目で肯定的な評価が上がっています。生徒アンケートでも同様な傾向がみられ、学校での取り組みの成果が出てきていると思われます。引き続き全職員で取り組んでまいります。